

## De López y la Ministra Presidenta Piña

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 7-2-2023 2:09:03

“Si la rabia fuera tiña . . .”

López, mal acostumbrado  
a tanto ser elogiado,  
al gustado besamanos  
que le dan primos hermanos.

Al mucho aplauso, a las loas,  
a maromas y cabriolas  
del barbero arrodillado,  
anda todo encabritado.

Amlo se enoja y enmuina,  
ya que, la Ministra Piña  
no se arrastra ni doblega  
ni a sus caprichos se pliega.

La Constitución respeta,  
leal la aplica, la interpreta;  
bien por la Ministra Piña,  
que a Carta Magna se ciña.

La Señora Presidenta  
de la Corte que sustenta  
la División de Poderes  
es de aquellos buenos seres.

Que muestran excelsitudes,  
pues, son de otras latitudes,  
porque ante nada se arredran  
y con lo legal no medran.

Así, élla jamás se cansa,  
su espíritu hartó le alcanza,  
la levanta, le da altura,  
por la fiel judicatura.

En mis versos doy registro,  
Andrés añora al ministro  
Saldívar cada mañana  
por empinarse lo extraña.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 06 de febrero del 2023  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)